

『I ❤ KG』ロゴに込めた想い

「I ❤ KG」は、川越を愛する気持ちを、市内外の多くの人と分かち合うためのメッセージです。

個人・組織、民間・行政といった立場の違いを越え、川越に関わるすべての人が一緒になって、川越の魅力を守り、育て、未来へつないでいこう——そんな想いが込められています。

このロゴは、私たちがコロナ禍に発信したメッセージ「越えていこう、川越」（※【注】）の精神を受け継ぐものもあります。困難な時代を皆で励まし合い、力を合わせて「越えて」きた先に、あらためて川越への愛着を共有したい。「越えていこう」が未来を見据えた希望の言葉であったとすれば、「I ❤ KG」は、今とこれから川越への愛を表す言葉です。

川越に住む人、働く人、訪れる人、そして川越を応援してくださるすべての方へ。

「私たちは川越が好き。大好き。」

その素直な気持ちを、「I ❤ KG」というシンプルな言葉に託しました。

この街への想いを共有する仲間とともに、これからもこの街を守り、つないでいきましょう。

※ご入会いただいた会員の皆さんには、『I ❤ KG』ロゴステッカー（1枚）を差し上げています。

川越への想いのしるしとして、ぜひご活用ください。



【注】「越えていこう、川越」ポスターについて

「越えていこう、川越」は、コロナ禍において川越市・川越商工会議所・小江戸川越観光協会の三者協同により展開されたポスタープロジェクトです。立場を越えた“オール川越”的想いを、市内各所に掲出されたポスターを通じて発信しました。

※「越えていこう、川越」ポスター プロジェクト公式 HP

<https://koe-kawa-project.jimdofree.com>

